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* especial, então não é só Pedra Menina e sim o Município, argumenta que você | 
colocando o Município dos cafés especiais, “então englobou o Município todo 
que tem cafés especiais no Município inteiro. Em seguida não havendo mais 
quem queira discutir, Projeto em Votação. Projeto de Lei Ordinária nº 025/2022, 
aprovada por unanimidade. Sem mais para o momento, eu Gustavo Tavares de 

Oliveira, lavro apresente Ata que, apos lida e achada conforme, segue: 
assinada por todos; os vereadores. 

“Dores do Rio Preto, 07 de julho de 2022. 

   
Angelo Nunes Otaviano 

Presidente da Câmara. 

“ATA DA 13º SESSÃO LEGISLATIVA DA CÂMARA MUNICIPAL DE DORES | 
“DO RIO PRETO/ES — SESSÃO ORDINÁRIA. 

“Aos 04 dias do mês de agosto de dois mil e vinte e dois, às dezenove horas, 
iniciou-se a Décima Terceira Sessão Legislativa da Câmara Municipal de Dores 

if do Rio PretolES, Sessão Ordinária. Sob a proteção de Deus o Presidente 
declara aberta a Sessão. Em Fonda verificou-se a presença dos Vereadores, 
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realizada no dia 07 de julho de 2022. Em Discussão. Não havendo quem queira   discutir, em Votação. Ata aprovada por unanimidade. Em seguida passou-se à 
Leitura das- Correspondências Oficiais. Convite: A Prefeitura Municipal de 
Dores do Rio Preio convida para o 16º Festival das Montanhas em Pedra 
Menina, que acontecerá nos dias 04, 05, 06 é 07 de agostd. Em seguida 

044/2022, enviar o Projeto Municipal para Regulamentação da Emenda 

Autor: Jeferson Lagares Oliveira. Indicação nº 045/2022, construir calçamento 
rural na estrada que dá acesso à Pousade Paineira e o Recahto do Cedro, 

  

eleitoral envie a Declaração de Bens do atual Prefeito; Cleudenir José de 
Carvalho Neto, da última legistatura, da eleição 2020, Em| sequência 6 
Presidente Angelo pede para esta Casa providenciar e argumenta que para O 

cartório eleitoral tem que ser ofício e não requerimento, Em seguida 0 vereador 
Nelson concorda que tem que ser ofício. Em segulda pela ordem vereador 

Sebastião pede para assinar junto. Em seguida passou-se à Lelturá das 
Epigrafes de Leis encaminhadas à essa Casa. Projeto de Le Ordinária nº 
27/2022, Revoga o artigo 18 e a Alinea "d” do Inciso |, do artigo 21 da Lei 845 

2018, que institul o Programa de Regularização Fundiária do| Município de 

Dores do Rio Preto - REURBDRP e dá outras providências. * Projato des Lei 
Ordinária nº 028/2022, autoriza o Poder Executivo Municipal q doar imóvel 
Público para à Instituto Capixaba de Pesquisa, Assistência Técniga e Extensão 

Rural — INAPER, Projeto de Lei Ordinária nº/029/2022, “Altera Go 203 da 
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Lei Municipal nº 335/1990", Projeto de Lei Complementar nº 020/2022, 
“Concede Piso Salarial Profissional aos Agentes Comunitários de Saúde e 
Agentes de Combate a Endemias". Projeto de Resolução Legislativa nº 
004/2002, "Dispõe sobre-uma folga antial para os servidores públicos dá 
Câmara de Dores do Rio Preto /ES no dia do seu aniversário, na forma que 
menciona e dá outras providências” Em sequência, passou-se ao Grande 

Expediente. Foi dada palavra aos vereadores para tratarem de assuntos de sua 

livre escolha, por ordem de inscrição, com duração da fala de 8 minutos cada 
um, Em seguida Vereador Bruno Viana Moreira cumprimenta a todos & diz que 
solicitou no recesso ofício nº 375/2022 a EDP e pede também oficio ao Poder 
Executivo para a EDP, para que faça vistoria nas redes de energia elétrica, 

localizado na rua Luiz Faria de Silva, e em locais em tomo, no Distrito de 
Mundo Novo, pois os moradores estão relatando que a energia está chegando 
em suas residências muita fraca. Em aparte vereador Nelson cita que-também 

foi procurado por alguns moradores daquela rua, argumenta que também iria 
fazer exatamente este ofício, portanto pede para assinar junto, Em seguida 
vereador Bruno diz que segundo Informação da população a energia está 

egando muito fraca, e O possível motivo é o transformador, pois segundo 
eles está em uma distância aproximada de 12 a 13 portes das residências, cita 
que esse fornecimento ruim de energia está trazendo prejuízo à população, 
queimando eletrodomésticos, portanto solicita dentro das possibilidades que 

nes averiguada as reclamações e adotadas as devidas providências, para que. 
O asamis tranquilizar a população e solucionar esse problema. Em aparte 

Breador Raimundo cita que é um pedido importantissimo, pois em Pedra 
Menina foi feita a rede trifágica para subir a Forquilha do Rio, argumenta que 
antes só tinha a rade bifásica, cita que depois da rede trifásica chegar lá, 
mesmo as pessoas que ainda não ligaram nesta rede, & energia já está melhor 
& todos estão elogiando e economizando, está gastando menos. portanto é de 

, grande importância. Em aparte vereador Antônio cita que quando se fala de 
7 Cesan, Escelsa e Vivo, a gente sabe que é um problema muito sério, 

argumenta que temos no Município e dE fais) várias reclamações de 
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poste em localidade errada, em cima de calçada onde nho passa um 

cadeirante, um exemplo é o Claudimar, cita que vossa excelência 16 fez uma 
indicação sobre o transformador, comenta que ele já teve umA visita de um 

técnico onde disse que perto da casa dele corre um sério risco |de uma falsca 
daquele transformador causar acidente, mas eles não mudam o posts, cita que 
é multo triste essas companhias vem para à Município, sendo que recebem 
bem, pois se não receber cortam a energia, então deveriam diender bem a 
população, pois um cadeirantes não passa na calçada devido o páste; 0 cidadão 

não tém como entrar de moto na casa dele porque o poste está em frente à 

entrada dele, portanto pede para assinar junto. Em seguida vereddor Bruno cita 
que na gestão passada foi muito cobrado a troca deste poste, mas infelizmente 
não conseguimos, então solicita oficio & pede para que todos ps versadores 

possam assinar junto para ser feito a troca deste poste. Logo comenta a 
respeito das obras que está acontecendo no centro de Dores ldo Rio Preto, 
argumenta que & a favor desse novo calçamento, cita que está pfeocupado ém 
relação a chuva, pois acredita que todos estão preocupados, mak a população 

=está cobrando esse projeto arquitetônico de paisagismo, cita que prócurou o 
Poder Executivo para saber a respeito, pois segundo informações já foi licitado 

uma- empresa para estar fazendo esse projeto. Portanto solicita ofício para 

quando asse projeto estiver concluído para estar enviando para este vereador 

L ou para esta Casa de Leis, para estar por dentro do que vai-ser feito em 

ZA Questão deste projeto de paisagismo, sugere para convocar a população para 

q estar vendo com vai ser feito, se tam algumas opiniões e se vai ficar satisfeito. 
Em sequência comenta que ficou muito feliz de ver que entrou resta Casa de 
Leis o Projeto do Piso Salarial dos. Agentes Comunitários del Saúde e de 

Dus demias, argumenta que esta semana foi ao Poder Executivo saber a 

Biz espeito deste projeto, como estava 0 endamento, se iria ser feitb ou não, cita 

| Que ficou feliz porque encontrou esse projeto já sendo realizado, quase 

«| concretizado para estar dandoentrada nesta Casa de Leis, cite que é uma 

Emenda Constitucional 120 da 2022, que garante na Constituigão Federal o 

Piso de dois salários minimos Rio PESCA às de Saúde e 

5 7 Qusdo H 
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Agentes de Endemias, pois isso é obrigação de todos os gestores pagarem 
esse piso e todos os agentes sejam eles concursados, contratados, 
comissionados, todos eles lem o mesmo direito garantido na Conslituição 
Federal, portanto é obrigação de todo gestor estar sancionando essa Lei. Em 
aparia vereador Sebastião diz que gostaria que vossa excelência falasse a 
data que foi concedida esse direito aos Agentes Comunitários de Saúde, do 
piso salarial. Em seguida vereador Bruno diz que parece que seria até o final 
do mês passado de estar mandando, mas devido 6 recesso diz acreditar que 

por isso entrou agora, porém tem que ser visto melhor sê tem que ser pago o 
retroativo, pois existe o retroativo de uma dois meses, diz não ter certeza, cita 
que tem gue estar avaliando essa questão do retroativo & estar olhando essa 
lei. Em aparte vereador Jeferson diz que fol na dia 5 de maio de 2022 que foi 

promulgada, Em segulda vereador Bruno diz que se for retroativo tem que ser 
pago ao Agentes de Saúde que é direito deles. Logo solicita oficio e-expõe o 

vídeo, a respeito de um galho de árvore localizado na rua Manoel Nunes 

Moreira, na Cidade Alta, pois este galho está em cima do fio da Internel, 

portanto a população solicitou que fizesse a poda desta árvore, para solucionar 

* esse problema. Em saguida parabeniza a Deputada Federal Dr. * Soraya 
à ato, por ler enviado dois veículos para a saúde, portanto solicita ofício 

agradecendo por esses dois veículos destinados para o Município. Em aparte 
vereador Gustavo pede para assinar junto, pois é notório que não é de hoje 

que ela tem ajudado o nosso Município, recentemente ambulância 4x4, agora 
0) mais esses dois vaículos, isso recentemente, pois foram várias emendas ao 

“longo dos anos, vieram cinco veículos, sendo dois veículos de Dr. * Soraya 
“Manato e três veículos do Deputado: Federal Da Vitória, através do pedido 
deste vereador e do vereador Marinaldo, pois são carros novos que Irá atender 
& saúde, portanto parabeniza e pede para assinar junto. Em: seguida vereador 

“Bruno parabeniza os dois vereadores que conseguiram esses veículos. Em 
paris vereador Sebaslião parabeniza e pede para assinar junto, cita que no 

mandato passado Vossa Excelência foi campeão de Emenda Parlamentar. 
comenta que tem emenda que Fm a trouxe que está ad 
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no tempo, clta que é um absurdo, pois as Associações e os produtores rurais 
poderiam estar desfrutando desses implementos, cita que é muito bom que 
Vossa Excelência está com a Dr. * Soraya Manato é à Ma + pois está 
enchendo o Município com emendas, portanto pede para nao junto, Em 
aparte vereadores Marinaldo, Raimundo é Jeferson pede para| assinar junto. 
Em seguida vereador Bruno expõe o vídeo e fala sobre os que bra-molas que 
estão sendo realizados na saída de Mundo Novo, cita que foram feitos dois 

  
quebra-molas, solicitação do vereador Gustavo, mas tbvé algumas 
reclamações de ter um quebra-molas de Mundo Novo pare |cá, antes da 
entrada do Ney Thiago, pois segundo eles não vai estar ajudarido tanto essa 

-, questão. Em aparte vereador Gustavo diz que pôde acompahar & enviou 
ofício-para q DER no início do mandato, em feversiró, então o DER respondeu 
que iria sinalizar com placas, porém notou-se que as placas |não estavam 
reduzindo a alta velocidade dos veículos, então enviou novamente no dia 16 de 
agosto de 2021 cobrando, juntaments com vídeos, para que torhasse “alguma 

N providência, então tem esse quebra mola, mais outro para a Setraria e Areal, 

Y a que segundo o técnico do DER que estava no dia, existe uma nomia que 
tem que ter uma certa distância da curva, inclusive essa placa quê foi colocada 
não foi onda que fol demarcada pelo técnico do DER, a placa téria que estar 
mais à frente, então com certeza deve ter vindo outro para fazer historia é que 

+ colocou essa placa nessa local, devido a curva, então solicita ofípio para mais 

um ne torrador de café, que é de suma importância, mais um desce 
W Serraria, onde contorna os-caminhões que sai da serraria, caminihões pesados 

de madeira, pass É-um perigo Pa de acidentes, cita que estará cobrando 
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2564/2020, que aprova O piso salarial de enfermagem, cita que fo) uma grande 

- pvitória da classe de enfermagem em todo o pais, Por Fim agraddce a todos e 
termina suas falas. Em seguida vereador Gustavo Tavares Oliveira 

pr cumprimenta-a todos 8 expõe o vídeo ju re Rir Secretária de Saúde 8) 
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Kátia e os Vereadores Antônio e Marinaldo, onde mostra o trabalho que é feito 

dentro da Policlínica José Sergio Menezes de Araújo, uma policiínica 

totalmente reformada com recursos próprios, cita que pôde observar o estoque 

de medicamentos que tem nessa unidade básica de saúde para atender toda 

população, pois isso mostra o compromisso que o Prefeito tem com a 

infraestrutura, educação e principalmente na Saúde, poranto parabéniza a 

administração do Prefeito juntamente com Vice Marcelo e todos os funcionários 
da satide, que tem feito com que essa engrenagem funcione. Logo expõe o 

vídeo do Almoxarifado, onde muito em breve será realizado a creche Municipal 

de Dores do Rio Preto, uma obra muito importante que vai ajudar as famílias 
que necessitam deixar suas crianças para poderem trabalhar, além de vários 
investimentos que ja tem sido feito na educação, então parabenta a 

“administração do Prefeito Ninha e o Vice Marcelo juntamente-com a Secretaria 

de Educação e toda sua equipe, que faz com que o município se tome-cada dia 

mais um lugar melhor de se viver, juntamente com o vereador Antônio que 

complementa as falas, onde val ser realizado um sonho e agradece o 

Governador Renalo Casagrande, Deputado Marcelo Santos e o Prefeito Ninho, 

que tem olhado com muito carinhe, pois o Município virou um canteiro de 

obras, vereador Marinaido também comenta sobre o empenho do Prefeito, com 

a ajuda do Deputado Marcelo Santos e o Vice - Prefeito Marcelo, que está 

sempre junto na caminhada, portanto parabéns por essa administração. Em 

seguida vereador Gustavo diz que são obras como essas, com uma gestão 

organizada que faz com que Dores do Rio Preto, se toria um lugar melhor 

g/ Ainda de se viver, expõe mais um vídeo da obra no Córrego Fria em parceria 

com o Governo do Estado, 0 calçamento rural que val melhorar a vida das 

pessoas que necessitam dessa estrada, também para o transporte escolar, 

ortanto parabeniza o Prefeito por sensibilizar em fazer essa obra para esta 

comunidade, pois-aqui o trabalho não para, Em sequência visitando o Distrito 
a de Mundo Novo, passaram onde possivelmente vai ser construído-a obra do / 

ESF, Unidade Estratégica de Saúde, sendo que 10% desse valor já está em 

ul conta, portanto será construido para trazer maig' conforto, comodidade para “aj. 
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pessoas que necessitam e procuram o atendimento básico del saúde, isso é 
obra do Governo do Estado em parceria com o Prefeito, que não mede 
esforços. Em seguida vereador Gustavo diz que durante o recetso pode-estar 

visitando juntamente com os vereadores Marinaldo e Antônio. pouco do que 
tem sido feito em nosso Município, o Prefeito que tem trabalhadp multo para o 
bem estar da população, cita que não val ser 100%, que vai ter falhas, pois 
todo lugar tem, vai ter que ajustar algumas coisas sim, pois às críticas são 
construtivas, elas ajudam a conceriar onde estão erradas, leita que tem 

observado uma gama de obras, 0 Município tem sido um canteiro de obras 
tanto na zona rural como na zona urbana, portanto agradece) ao Deputado 

- Estadual Marcelo Santos, Deputado Federal Da Vitória, ao Gavelnador Renato 
Casagrande, que muito tem feito para o nosso Município, sãp mais de 50 
milhões de investimentos e só quem tem a ganhar com isso da população, 
parabeniza também tados os funcionários da Secretaria de Obras, Secretaria 
de Saude e as demais secretarias, portanto sálinita ofício parabenizando os 
motoristas e operadores de máquina que tem trabalhado até derjois do horário 

que as obras possam acontecer, parabeniza também o Vice - Prefeito 

Marcelo Paizante, que faz parte dessa engrenagem, pois sozinho ninguém 

chega a lugar nenhum, então parabeniza o Prefeito, vice - Prefelto e toda sua 
equipe pelo trabalho que tem feito no Municipio, Por Fim agradece a todos & 
termina suas falas. Em seguida vereador Jefersón Lagáres Oliveira 

J ; cumprimenta a todos e parabeniza todos os Agentes de Saúde) profissionais 

que tem feito um bom trabalho, diz que sabemos do esforço, argumenta que no 

dia 27/07/2022, protocolou uma indicação sobre enviar a Projeto ! unicipal para 
Regulamentação da Emenda Constitucional 120, que dispõe Sobre o Piso 

larial Nacional dos Agentes Comunitários de Saúde e dos Agentes de 
ombate a Endemias, após cerca de três décadas de relundicações q 

esso Nacional promulgou em 05 de maio de 2022] a Emenda 
Constitucional 120, que passou a garantir um piso salarial nacional de dois 

| lários minimos aos Agentes Comunitários de Saúde a Combat a Endemiss, 

com ela caberá a União arcar com a per base e aos Estados, Pe 6) 
ei A 
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Federal e Municipios a responsabilidade de pagar eventuais auxílios, 

gratificações e indenizações, pois hoje essa responsabilidade é compartilhada 

em três entes federalivos, além disso também foi garantido a estes 

profissionais o adicional de insalubridade e a aposentadoria especial pelos 

riscos vinculados a função, bem como a exclusão dessa despesa de cálculo, 
Iimite de gasto com pessoal, assim essa Emenda Constitucional representa 
uma importante medida de valorização da política, de atenção primária na 

saúde. Portanto o envio desse projeto irá permitir-qus os servidores passam a 

receber os seus benefícios de valorização profissional, sendo assim solicita a 

análise e possibilidade de atendimento dessa Indicação, cila que essa 

indicação foi protocolado nessa Casa de Leis no dia 27/07/2022 e o Projeto de 

Lei chegou no dia 03/08/2022. Em aparte vereador Gustavo parabeniza por ter 
feito essa indicação cobrando o Executivo para enviar o proisto para essa Casa 
de Leis, cita que essa portaria é do dia 30 de junho de 2022, argumenta que foi 
pouco antes da entrar de recesso e ela garante que 0s Agentes recebam 

reiroativo, então todo o tempo que essa lai for sancionada eles vão receber a 

partir dessa data, portanto não terão perca nenhuma em seus subsídios, vale 

ressaltar que Dores do Rio Preto vai poder conceder esse Piso salarial porque 

existe uma casa organizada. Portanto parabeniza o Executivo por poder estar 
repassando esse recurso. Em aparte vereador Bruno parabeniza todos os 
agentes comunitários de -saúde, cita que & gente sabe do trabalho que os 
agentes tem, não só no Município, mas em todo o Brasil, de estar entrando nas 
Casas das pessoas, tendo a confiança das pessoas, com Sol ou chuva, 

“estradas com poeira, então se vê o esforço de todos os agentes de saúde, cita 
que o mais importante & o reconhecimento do trabalho deles, melhorando a 

salário deles, clta que à muito importante, argumenta que como enfermeiro 

Ssou por essa pandemia e sabe o que viveu e os Agentes Comunitários de 
Saúde também, correndo risco da vida, cita que fol muito boa essa valorização 

“gdos Agentes de Saúde por todos Os serviços prestados, não só em nosso 
“Município, mas em toda saúde, pois a Estratégia Saúde da Família não vive 
sem o Agente Comunitário de GRE RE Comunitário “rukd) 
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Saúde é a peça principal e fundamental da prevenção da saúde das pessoas. 
Em aparte vereador Nelson parabeniza pela iniciativa, chegoy junto com q 
Projeto, mas a intenção que é válida, parabeniza todos dé agentes do 
Município e diz que toda Prefeitura tem que ter um pouco de dinheiro guardado 

exatamente para esses casos eventuais, pois como fai passado no meio do 

ano essa PEC em Brasília, cila que é claro que o Município tem hue pagar, é o 
dever do Município, argumenta que as Prefeituras de todos os unicipios-não 
estão fazendo graça nenhuma, é uma obrigação pagar, Portantá parabeniza o 
autor dessa emenda, dessa PEC que foi em Brasilia, que olharafn com carinho 
para essas pessoas que trabalham no dia a dia, seja sol ou chuva, cita que 

-, esse dinheiro veio para contemplar o trabalho deles, que é u trabalho de 
suma importância no município. Em aparte vereador Sebastião parabeniza pela 

indicação e diz qua é verdade o que foi dito pelo vereador Nelgon, pois essá 
aprovação para os Agentes de Saúde é muito merecido, dita que pôde 
acompanhar o trabalho deles na zona rural, chegam a atender 150 famílias, 

enfrenta várias dificuldades, sendo chuva, poslra e outros mais, e gumenta que 

o funcionário público se desloca em condução própria para Consegui trabalhar. 
ta que eles têm uma caminhada de 100 familias na zona rural que é muito 

distante de uma casa da outra, com prazo determinado, para buscar O recurso 
que o Município e o Estado oferece a essas pessoas, portanto é muito 
merecido, cita que & uma Lei Federal eo Prefeito é obrigado|a pagar. Em 

aparte vereador Gustavo convida as comissões para se reunir, unia vez que se 
reúne a cada 15 dias, então pede o Presidente Angelo para edtar marcando 
uma Reunião Extraordinária, para adiantar esse projeto dos Ágentes, para 
estar votando com mais rapidez, para que o Prefeito possa sankionar e virar E 

As em nosso Municipio. Em aparte Presidente Angelo cita que já estava em 
Veda 
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    guas falas para que a Comissão de Justiça com o Presidente Marinaldo e na 

LA issão de Finanças com o Presidente Antônio, se reunissé na próxima 
semana, preferencialmente na segunda-feira, pois não temos sójesse projeto, 

ntão que pudesse analisar todos, sendo que depois de analisarem tem 48 
horas para marcar a extraordinária en o jeto de Lei, que autoriza 0. 
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pagamento de dois salários minimos aos Agentes de Saúde, Em aparte 
- vereador Sebastião cita tomo membro da Comissão que só vai esperar a 

Comissão principal liberar os projetos, que estarão liberando imediatamente 

também e se quiser marcar uma extraordinária, cita que terá o voto e apoio. 

Em aparte vereador Antônio cila que também está à disposição. Em aparte 

versador Bruno sugere para que as duas comissões possam se reunir juntos, 

para adiantar essa questão o mais rápido possível, Em aparte vereador 

Marinaldo diz que já tinha conversado antes da reunião para segunda-feira. Em 

aparte Presidente Angelo confirma a reunião das duas comissões para s pede 

por gentileza que analisem todos os projetos em pauta, para realizer a 

extraordinária na quarta-feira, para colocar em votação. Em aparte vereador 

Nelson cila que essa reunião é só para eles receber mais rápido, porque eles 

vão receber esse recurso retroativo, não perdem nada, pois tem que receber 

no dia que foi sancionado a Lel em Brésilia. Em seguida vereador Jeferson 

como membro da Comissão de Justiça cita que está à disposição para que 

essa reunião seia O mais rápido possivel e parabeniza todos os Agentes de 

Saúde e todos os profissionais da Saúde que muito tem feito para a população. 

Em aparte vereador Bruno cita que chegou a Agente Comunitária de Saúde 

nesta Casa de Leis, não é do Municipio, mas & do Município vizinho, a Leila de 

Dores de Minas, acredita que está representando todos ps Agentes 

Comunitários de Saúde, portanto parabeniza-o seu trabalho que é muito bom 

também. Em seguida vereador Jeferson comenta sobre a segunda indicação, 

sobre a construção da casa da agricultura para se tomar uma sede 

adminisirativa dos órgãos. estados, Secretaria de Agricultura e IDAF, que irá 

“disponibilizar uma referência a população sobre o local para resolver situações 
relacionadas a agricultura, além de sede terá função de Museu, onde poderão 

fer exposições sobre a agricullura da” região, histórias dos produtores, a 

produção de café, informações sobre as premiações, outro ponto importante 

sobre a construção é a economia, tendo em vista que atualmente se paga 

aluguel de imóvel, em que localiza a secretaria de agricultura é O Incaper, 

sendo assim solicita possibilidade E ção desta Casa da Agricultura, 4 o a 

pa ' Clio > | ] 
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sendo uma referência para os agricultores. Em aparte vereadar Nelson peda 
para assinar junto, cita sobre a Importância dessa construção del agrupar essas 
secretarias e até mesmo parar de pagar aluguel, pois terá lim local mais 
apropriado, inclusive sugere que nessa indicação acrescente, uma sala de 
prova, pois é Importante para o produtor ter um lugar para pfovar o café e 
chegar nos -compradorss de café e falar o que o café deu, do que chegar lá e 
não saber o que estã vendendo, não que os compradores haja He má fé, mas 
chegando com a prova pronta, o nível da conversa muda e os |produtores só 
tem à ganhar. Em seguida vereador Jeferson peds para que possa Incluir essa 
demanda na Indicação para O benelicio da agricultura. Logo salicita ofício ao 
Executiva para ver a possibilidade de aplicação de Revsol na Berra, estrada 
rural, que liga Cambucá a Mundo Novo, ella que é uma estradt que tem um 
fluxo grande de veículos e durante o periodo chuvoso, por mais que joguem 
saibro, acontece vários transtornos, portanto o Revsol vai ajudar as pessoas 
que moram naquela localidade e todos que necessitam daquela estrada, Em 
aparte vereador Bruno pede para assinar junto, Em aparte vereahior Raimundo 

“ã êm pede para assinar junto. Em seguida vereador Jeferson d mprimenta a 
todos”: termina suas falas, Em seguida Presidente Angelo ressalta que de 

acordo com o Regimento Interno a cada momento que o verealior estiver na 
Iribuna, cada vereador dispõe de três minutos de apartg e estamos 
exirapolando esses três minutos de aparte, então pede para que sajam mais 

= sucintos no assunto, para cumprir o Regimento. Logo cita que já que às 
| comissões concordaram em reunir segunda - feira, então fick marcada a 

Reunião extraordinária para aprovar todos os projetos se possível, em especial 
a dos Agentes Comunitários de Saúde, quarta - feira às 18 h] Em seguida 
vergador Marinaldo da Silve Faria cumprimenta a todos e exbõe o vídea, 

ntaments com os vereadores Antônio e Gustavo, mostra 8 regiãp da mata fria 
“onde foi colocado o Revsol, é um trabalho que o Prefeito vem desempenhando 

9 Município, argumenta que foram fiscalizar essa obra e parabeniza 0 Prefeito 
pelo trabalho que foi feito nesta localidade, vergador Antônio também 
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desempenhou, passando muitos das vezes do hárário de serviço, vereador 

* Gustavo agradece à governo do estado em parcetia com a prefeitura, enviou 
esse material é que Imediatamente o Prefeito veio e aplicou nesta localidade, 
que em épocas de-chuva causava multo transtomo para as pessoas que 

precisam utilizar esse trecho, escoar suas produções, sejam elas, café e leite, 

Gita que foi feito um trabalho de qualidade e excelência, vai melhorsr muito a 
vida das pessoas que necessitam trafegar nesta esirada. Logo, vereador 

Marinaldo mostra o serviço que fol feito com Revsol na localidade do Rochedo, 
cita que lrinta anos atrás nem trator subia, de tão ruim que era, e agora se vão 

que ficou a estrada do Rochedo, um belo trabalho do prefeito, Juntamente-com 

O governador que disponibilizou o Revsol e com o empenho do Prefeito, trouxe 

esse Revsol para essa localidade, um Prefeito que trabalha sério. Portanto o 

morador da localidade do Rochedo Sr.º Denilson diz que essa obra só trouxe 
benefício, através do esforço do Prefeito Ninho e diz que só tem a agradecer, 

juntamente com o povo que necessita dessa estrada, cita que agora a 

comunidade pode ficar sossegado, pois se chover tem como trafegar sem 

nenhum transtomo, argumenta que trabalha com caminhão pesado & ara multo 
* dificil subir-este- morro em épocas de chuva, mas graças ao trabalho do Prefeito 

pode trafegar normalmente, Em sequência expõe o vídeo, onde visitaram o 

Córrego dos Tuler, acompanhando mais um-serviço feito pela administração 

Municipal, através do Prefeito Ninho e do vice Marcelo, cita que é um excelente 

serviço de qualidade, melhorou a vida das pessoas que precisam utilizar esse 

trecho da estrada, estavam juntos os vereadores Gustavo e Antônio e um 

morador da comunidade Sr.” Everaldo, que relatou que antes a estrada era 
péssima, quando chovia o carro não subia, o acesso era muito dificil, agora 
óm o Revsol melhorou muito, pois é benefício para & comunidade local e 

comunidades da Cerro e Parada Pimentel também, portanto agradece O 

reador Gusiavo complementa as falas dizendo que isso mostra o 
comprometimento do Prefeito com todos os cantos do nosso Município, são 
obras acontecendo simultaneamente, E) ag urbana “Era fed) 
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na zona rural, trazendo mais qualidade de vida para as pessoas que aqui 

utilizam desta estrada, mostra também investimento no esportg no Município, 

onde será reinaugurado a reforma do campo Bom de Bola, corh a parceria do 

Governo do Estado com a Prefeitura Municipal, agradece ao) Secretário de 

Esporte do Estado Júnior Abreu, Governador Renato Casagrantie e também o 

Deputado Estadual Marcelo Santos, que juntos viabilizaram|a reforma no 

campo que tanto necessitava, a troca total do gramado, padrãt FIFA e muito 

em breve neste local será inaugurado uma praça saudável, paia atender toda 

população, em especial ao bairro Cidade Alta, com academia popular, quadra 

de areia, playground para as crianças, com um espaço muito acana, onde a 

a população terá o seu momento de lazer, então parabéns ao Prpfeito Ninho, a 

secretaria de obras que não mediu esforços para: preparar ésse terreno e 

também as Secretária Josiane, que fez todo o projeto para ge o município 

conseguisse estar trazendo para Dores do Rio Preto essa praça saudável & 

reforma do campo Bom de Bola Em sequência o verbador Antônio 

complementa dizendo que o Municipio todo está em obras, |e isso é uma 

“alegria, uma salisfação, agradece O Secretário de Estado |Júnior Abreu, 

* Governador Renato Casagrande e o Deputado Marcelo Santos; que muito se 

dedica em nosso Munisípio, portanto agradece o Prefeito Ninho e todas as 

pessoas que foram envolvidos. Logo, vereador Marinaido diz que andando pelo 

Pp Município se vê que o Municiplo é um verdadeiro canteiro del obras, e com 

; responsabilidade, é um Prefeito que trabalha sério com a Município, a 

| população está de parabéns por ter um Prefeito com essa| qualidade na 

direção, agradece também o Raul, que trabalhou nessa |obra, sempre 

Patrolando com muita seriedade: e competência. Em aparte verkador Gustavo 

parabeniza o Raul e todos os funcionário, cita que póde acomppnhar, até aos 

sábados estavam trabalhando e sempre passando depois do hgrário, portanto 

parabeniza todos motoristas e operadores de máquina pelo servipo prestado no 

“Município, Em seguida vereador Marinaldo parabeniza a todos que participaram 
da obra, Em aparte vereador Ralmundo diz que realmente jo Raul é um 
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vencimentos, diz achar que eles mereciam receber mails um pouco, portanto 
deveria ver com O Executivo -e quem sabe tem uma forma de estar melhôrando 
o salário desses operadores de máquina, que so ver está abaixo do normal ou 
abaixo do que eles merecem. Em aparte vereador Bruno parabeniza o Raul e 
todos os operadores de máquina, cita que já fez um ofício para estar revendo 
essa questão desses vencimentos, pois realmente estã muito abaixo, cita que 
gostaria, como Vossa Excelência está na tribuna, para estar conversando com 
o Executivo Ou enviar um dfício, para ver o que pode estar fazendo para 
melhorar o salário desses profissiánais, pois realmente eles passam do horário 
de trabalho e estão sempre tentando fazer o melhor possível, então eles têm 
que ser reconhecidos, como foi dito dos Agentes-de Saúde que está tendo o 
reconhecimento, da classe de enfermagem, portanto temos que reconhecer 
esses profissionais que realmente merecem o reconhecimento, Logo comenta 
sobre o trabalho realizado no Rochedo, cita que já passou muito naquele 
morro, 65 avós deste vereador moravam nos Três Estados, então diz lembrar 
de como aquela estrada era ruim, portanto parabeniza o Executivo, os 
operadores, pois o trabalho ficou de excelência, cita que agora pode visitar seu 
to e avó em Santa Clara e pode chover que pode vir despreocupado, 
argumenta que o medo que tinha era do morro do rochedo, mas agora não tem 
esse medo mais a respeito de não conseguir subir o morro devido as estradas, 
Cita que reconhece e parabeniza todos os profissionais pelo trabalho e o Poder 
Executivo por ter feito naquele trecho que era de difícil acesso. Em seguida 
vereador Marinaldo solicita oficio-ao Executivo para tentar rever os salários dos 
operadores de máquina e quem quiser assinar estã à disposição e agradece a 
todos e termina suas falas. Em seguida vereador Nelson Ramos Filho 
cumprimenta a todos e cita que-é sinal que não errou muito, pois colocou o 

É | para trabalhar na Patrol. Logo solicita oficio a Presidente da Festa do 
* Cerro, Sr. * Idalina parabenizando pela fala, cita que teve presente naquela 
é festa na abertura e só quem falou da festa foi a presidente, o resto fez comício, 

cila que fizeram comício em cima: do nome deste vereador. argumenta que 
h/ ho para não provar e para provar para RÃ o Prefeito “éo) 
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mentiroso, cita que não estava mentindo, o Prefeito disse naquela festa que 
pagou quase um milhão e trezentos, pois a prefeitura tem mito dinheiro & 
pagou essa conta, cita que 6 Prefeito pagou essa conta porquá o Tribunal de 

Contas determinou que pagasse, argumenta que só pagou uma conta que era 

para ler pago todo mês, igual a Prefeita anterior fazia, que tinhá compromisso 

de pagar todos os meses, por Isso que ele pagou, então ele |não fez graça 

nenhuma, como pagar os Agentes Comunitários de Saúde, está cumprindo a 

obrigação dele, portanto perde para enviar um nota de repúdio pelas falas 

indevidas do Chefe do Executivo em relação a festa do Cerro, árgumenta que 
sendo Prefeito do Municipio não pôde pegar o microfone bêbado, com a 

garrafa de cerveja na mão e falar aqueles asneiras que |falou naquels 

comunidade, portanto pede desculpas a comunidade do Cerro em nome desta 

Casa de Leis. Em aparte vereador Sebastião cita sobre a festa o Cerro onde 

os dois foram chamados de babacas, argumenta que nunca: vai| subir em uma 
NV tribuna ou em um palanque para chamar o Prefeito Ninho de babaca ou algo 

E: pois o Prefeito é um cidadão que contribui com os-compromissos dele 

também, é um cidadão que tem família e que tem filhos, cita que seria multo 
feio da parte deste vereador ir na tribuna ou palanque e falar |que ele é um 

babaca, que não é, pois é uma pessoa extremamente inteligerita, e se não 

fosse inteligente e não tivesse competência: não teria votado nele e confiado 
para estar ande ele está, cita que os próprios filhos dele ficariam revoltado se 

tivesse dito que ele era babaca ou algo mais, comenta que quanto enviaram o 

vídeo respondeu a altura, direcionando a ele, não aos filhos, polque ali cresce 

uma revolta, cita que tem dois filhos homens e diz ter certeza que eles viram o 

vídeo e elés ouvir alguém falar que o pai deles é babaca, vocês acham que é 

digno de um Presidente do Caparaó, cita que queira ou não é Lina autoridade 

política dentro do Municipio. Em seguida vereador Nelson agradece as falas & 

solicita envio deste ofício e a nota de repúdio pedindo desculpas & Comunidada 

do Cerro pelas falas indevidas que o Prefeito usou quando estava babado, 
-fexpõe o vídeo da festa do Cerro com as falas do Prefeito, éntão diz que 

quando chamou o Prefeito de mentiroso, ele disse no pálanque fue mentiroso a ED RM), 
E) 

LE) 
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é este vereador, cita que não estã mentindo e que o Prefeito é mentiroso e 

enganador, enganou O povo para ter o voto e não cumpriu com a promessa, 
cita que tem que ter palavra, enganou o povo de Mundo Novo dizendo que iria 

colocar uma retro escavadeira e uma patrol, agora deve colocar por estar no 

final do mandato, mas era para ter cumprido com a-promessa quando ganhou. 
cita que quando chamou o Prefeito de mentiroso não estava levantando faiso, 

pois enganou o povo para ter o voto, cita que o povo de Dores de Minas era 

todo mundo atendido, então porque não cortou o atendimento antes da eleição, 

pois precisava dos votos deles e depois que ganhou não precisa mais, cita que 

cada vez que vier a tribuna vai falar de uma mentira do Prefeito que fol fatado 
na rua e que vai apresentar prova, Por fim agradece a todos e tarmina suas 

falas. Em seguida vereador Raimundo Ferreira Magalhães cumprimenta a 

todos e manda Um abraço para o Claudio, conhecido como maninho, está com 
uma vidraçaria em Pedra Menina & querendo progredir e trabalhando muito, 

portanto envia um abraço a ele e família, Em aparte Presidente Angelo pede 

também para estender esse abraço para o amigo maninho.Em seguida 

“Vereador Raimundo diz que será entregue e manda um abraço também para O 

Claudimar, ex servidor público e um excelente funcionário na época, foi 
motorista da saúde, também para o antigo morador de Pedra Menina, mais 
precisamente Forquilha do Rio, Sr, º Lacl e família e que vai inaugurar um 

restaurante na Forquilha do Rio, alugou o ponto-e tem uma grande experiência 

“Na parte de cozinha e convida todos os vereadores para à inauguração do 

— restaurante. Logo comenta sobre o ofício nº 309, que enviou para SEAG no dia 
“09 de junho de 2022, pedindo reparos no asfalto de Mundo Novo a Pedra 

Menina, pois já tem alguns buracos e se reformar antes, estraga menos os 

veículos e gasta menos dinheiro público, então a SEAG enviou a resposta 
informando que a solicitação tem que ser efetuada através da Prefeitura do seu 

Município, diz lembrar que os ofícios não estavam sendo mais recebidos ria 
jSEAG, cita que ficou satisfeito que os servidores da Câmara aprenderam a 

/ enviar os oficios via - e-doc, mas infelizmente não vale mais, pois tem que ser 

enviado no sistema da Prefeiture, pia se Z da governo tem “bn 
1 ; 5 CELAS Es ' 
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ser respeilada essa regra, mas seria muito bom se a própria tara pudesse 
fazer o seu trabalho, cita que Secretaria de Planejamento já tem tanto serviço, 
então se pudesse enviar 9s próprios ofícios pedindo alguma cdisa ao Estado 
Seria muito mais fácil, em fim, essa foi a resposta que recebeu da SEAG, que 

não pode e tem que ser na Prefeitura, portanto val ter que fica Ocupando os 
funcionários da Prefeitura o tempo todo, infelizmente. Em Sequência expõe o 
vídeo com duas fotos, cita que em nome de alguns moraddres de Pedra 

Menina solicita ofício agradecendo ao Executivo & toda a equipa, que trabalha 
na zona rural, nas obras, fazendo pontes, argumenta que já finha bastante 

tempo com esse problema e que agora está solucionado com a construção 
desta ponte, localizado na Comunidade de Pedra Menina e que vai atender 
“vários produtores rurais e moradores. Logo agradece também pela decisão em 
fazer o Festival das Montanhas em Pedra Menina, comenta gue proturou o 
Prefeito no gabinete dele e perguntou que tem programações para o Municipio 
inteiro de festas, que estão sendo falado e Pedra Menina vai fitar sem festa, 

então O Prefeito Ninho falou que-se tivesse o local Iria ter a festa) comenta que 

local estava ocupado com a empresa Augusto Velluzo com ob materiais do 

to, cia que tomou a providência de agendar uma reunião e fbram algumas 
lideranças da comunidade, alguns vereadores e o Prefeito Ninho também, 

rá então daí começou as providências para realizar a festa e logo depois 

    

    

- Conseguiu O Isrreno emprestado de um propristário, então já teke o início do 

concurso leiteiro e essa semana é a Festa em Pedra Menina, portanto 

j agradece o Prefeito por ter se prontificado e agradece tambérh por fazer a 
festa, Em aparte vereador Gustavo parabeniza Vossa Excelência, cita que 
pôde acompanhar a luta, O pedido ao Executivo para estar realidando a festa, 

ouvindo os anseios da comunidade e trouxe como legitimo repfesentante do 
povo a voz da população até o Prefeito, para que pudesse estar vendo um 

peio para estar realizando a festa, cita que fol convidado pará a reúnião e 

esteve presente, onde fol dislogado e momento algum o Prefeito disse que não 

4 faria a festa, pois se livesse a área ele faria a festa, como-de fato Está fazendo, 

jos proprietários que cederam o terreno, Pa niza Vosda Excelência oe) 

JA f 17 Verne 
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que brigou e lutou para que essa festa tivesse acontecendo. Em seguida 

vereador Raimundo agradece as falas e diz que a Deputada Dr* Soraya 

Manato que sempre traz Emenda para o Municipio foi condecorada pelo 

Presidente Jair Bolsonaro com e medalha de Ordem do Mérito Médico na 
Classe "Grande Oficial”, cita que para adiantar é a Deputada Federal deste 

vereador, Em aparte vereador Bruno diz que é também a Deputada Federal 

deste vereador, e muito merecedora do trabalho que ela vem desenvolvendo, 

não só no Município de Dores do Rio Preto, mas em todo o Estado e foi 

reconhecida pelo Presidente Jair Messias Bolsonaro. Em seguida vereador 

Raimundo diz que participou da inauguração da Revitalização do Society, no 

bairro Cidade Alta em Dores do Rio Preto, cita que foi um pedido do vereador 

Gustavo e Marinaldo há bastante tempo = agora foi concluído, argumenta que 

participou da inauguração e da ordem de serviço da academia popular e tave o 

prazer de ver a Secretaria de Turismo Josiane entregar uma cesta para O 

Secretário Júnior Abreu com a caneca com os dizeres " Município dos Cafés 

Especiais”, cita que esse projeto é de autoria deste versador aprovado por esta 

“Casa de Leis, comenta que se já está saindo em uma caneca é sinal que O 
Prefeito deve ter sancionado a Lei, portanto agradece o Prefeito por ter 

aceilado essa Lei e por ler sancionado, Por fim agradece a todos = termina 

suas falas, Em seguida vereador Sebastião Nivaldo Alves cumprimenta-a todos 

e parabeniza o vereador Antônio que tem um vídeo para-mostrar o trabalho do 

Prefeito Ninho, parabeniza também às veresdores Gustavo e Marinaldo por ter 

mostrado o vídeo, cita que fica satisfeito quando mostra esse trabalho, pois 

quando saiu do grupo da Cláudia, Carloman todos disseram que este vereador 

era doido, cita que o vereador Gustavo disse na convenção do Carloman, que 

  

o time que está ganhando não se mexe, argumenta que esse governo que está 

“e lodo mundo disse que este vereador era doido, que salu daquele grupo & | 

veio fazer aposta e que ninguém acreditava, está al hoje mostrando os 

4 trabalhos, cita que 0 vereador Marinaldo era vereador em Caiana e pergunta se 

“Vossa Excelência apostou neste governo, Em aparte vereador Marinaido diz 

que concerteza apostou de lá e torceu E e seriedade “dolo 3 

Ae 4 Ela |   
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Em seguida vereador Sebastião diz que Vossa Excelência está deixando um 

legado muito bacana no Município, então qual legado que deixo no Município 

de Caiana. Em aparte vereador Marinaldo diz que em Caiaida foi eleito e 

trabalhou e tem vários ofícios, pedidos para Dores de a mas não foi 

atendido, cita que tentou trabalhar e tem prova, mas não foi| atendido. Em 

seguida vereador Sebastião diz que Vossa Excelência não fol até 

não foi unido com o Prefeito, pois quando é unido o trabalho cre 

ano da 2020, que na maioria do trabalho que foi feito, foi uma 

feito em 2017, 2018, 2019 e 2020, agradece vossas excelência: 
palanque da festa do Cerro e fizeram um comício, exaltado dis; 

que falasse para esse povo que com 18 meses, versador G 

  
     

   
   
    

   

aposta que foi 

“que foram no 

» que queria 

stavo tirou de 

  

Euzábio, foi este vereador que construiu e pagou dia de pedreiro 

que Prefeito Ninho e ex vereador Thiago é lestemunha dissg, a ponte da 

    
     

    
    

   

mundo subir em cima de palanque e falar que é um babaca, cita gue O govemo 

da Claudia Bastos, onde o Prefeito Ninho falava que ela era uma lacdrona e iria     
       * oito centavos) de diária, exaltado diz que todo mundo está falando que este 

Al» vereador é um babaca; Inclusive vossas y - mas. q trabalho do 

feno 
É 
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vereador é fiscalizar, é isso que o Prefeito Ninho fez nesta Casa de Leis e fol 

ótimo vereador, ótimo Prefeito, cita que votou nele e confiou, sendo que no ano 
de 2020 que ninguém confiou o babaca confiou, cita que trouxe família inteira, 
comunidade Inteira para apoiar este grupo é agora estão al. Em aparta 

vereador Nelson pergunta quais os motivos reais de Vossa Excelência ter 

saido deste grupo. Em seguida vereador Sebastião agradece por essa 
pergunta, cita que ninguém perguntou o motivo porque tem medo do que val 
dizer, pergunta: onde que estã hã muito anos agregada a torre de televisão 
desse Município, de qual propriedade e família que pertence, também onde 
que estã agregado, de qual família que pertence, onde é feito & vistoria de 
caro e do despachante, exaltado pergunta, mulher de qual versador que 

trabalha neste governo, onde a filha do vereador Marinaldo trabalha, cita que 
esse é o motivo que este-vereador está fora, argumenta que é issó que chama 
de câncer de Dores do Rio Preto, cita que a população votou para isso, diz que 
não aceita isso, mas que tem algumas pessoas falando que este vereador é 

vagabundo e que não é fiel ao grupo e exaltado finaliza suas falas. Em seguida 
P idente Angelo Nunes Otaviano cumprimenta a todos e expõe o vídeo, onde 

mostra a chegada do calçamento do Bom jardim, cita que conseguiu junto ao 

Governo do Estado, através da Secretaria de Agricultura 8.300m? de 
calçamento para toda a avenida principal do Bom Jardim, Iniciando na entrada 
da casa do vereador Nelson até a ponte da cachoeira do Carlinhos, são 

aproximadamente 46 carretas de blocos, no valor de R$ 603.000,00 reais, cita 
-que conversou com o Wesley que é O responsável da empresa que vai realizar 

o calçamento, para ver a questão dos quebra « molas; pois na estrada de chão 
já transitam com velocidade -aita, imagina calçada, argumenta que val juntar 

8 comunidade: para ver quais os locais mals apropriado para serem 

ocados esses quebra - molas, portanto agradece o Gilson Dartiel, Thiago 

Hoffman pelo empenho e liberação deste calçamento. Em aparte vóreador 

y Antônio cila que ficou muito satisfeito quando viu este video que Vossa 
JM Excelência gravou, pois viu o esforço e batalha que foi para atender, então é 

um sonho realizado do Bom Jardim e-as dra na ceara ON 
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portanto parabeniza pelo esforço e manda um abraço para o Gilon Daniel, um 

parceiro e está sempre atendendo o Município de Dores do Rib Preto e pede 

para enviar ofício e também assinar junto. Em seguida: Pretidente Angelo 

solicita ofício agradecendo ao Gilson Daniel. Em aparte vereador Raimundo 

Gita que quando viu o video fez questão de curtir, cita que tempós atrás o povo 

da cidade andava em cima dos calçamentos e na zona rural er com barro ou 

poeira e hoje pelo menos parte das estradas. rurais: também está com esse 

privilégio de ler esses calçamentos, cita que Pedra Menina) também está 

acontecendo isso e parte do que está acontecendo diz ter orgulhb que fez parte 

desse trabalho, indo em Vitória, pedindo calçamento, conveisando com o 

Prefeito Ninho, várias reuniões e está dando: certo, pois aindaj não terminou, 

Em aparte vereador Nelson parabeniza e diz saber de sua luta para conseguir 

o calçamento para o Bom Jardim, pois a luta tem que continukr, então pede 

Revsol ou saibro na oulra parte que val ficar sem calçamento/e nos lugares 

piares tentar calçar, para que o povo do outro lado não fique sen) beneficio. Em 

aguida Presidente Angelo diz que no ano que vem vai solicitar ao govemo do 

são também para que faça pelo menos um pedaço do outrê lado do Bom 

Jardim e agradece as falas do vereador Nelson. Em aparte vereador Bruno eita 

que é uma grande conquista de Vossa Excelência em chnseguir esse 

calçamento, então parabeniza e comenta sobre as falas do vereador Nelson 

que foi muito bem falada, pois o lado de lá também tem essa negessidade, tem 

- muitos moradores do outro lado do Bom Jardim, portanto diz estar à disposição 

“para correr atrás & estar conseguindo calçamento para o outrá lado do bom 
Jardim e outras regiões também que tenha essa necessidade. Em seguida j 

    

      

Presidente Angelo agradece as falas e diz que estã multo fell em nome: do 

vereador Bruno, cumprimenta todos os enfermeiros pelo Projeto de Lel 

2.564/2020, que fol sancionado e passa o salário dos enfermeiros para R$ 

750,00 reais, Técnico da Enfermagem R$ 3.325,00 reais, Auxiliar dé ) 
“nfermagem R$ 2.375,00 reais e parteiras R$ 2.375,00 reais, portanto em 

, nome de lodos os profissionais de saúde deseja a eles um excelente dia, pols 

xe dia 5 é o dia nacional da saúde. se | EG one puca “oydo 
Aa q fCeesso : 

| 
[É] 
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pessival enviar oficio ao Padre Wosiey e homenagear todos às padres do 
Brasil, pois hoje celebra o dia do-padre, Em seguida Presidente Angelo diz que 
foi bem lembrado & solicita essa Casa de Leis que envie o ofício, Em aparte 
vereador Bruno agradece as faias e diz que fol uma grande vitória da classe de 
enfermagem em um todo, pois a profissão nunca. foi reconhecida e neste 
governo do Presidente Boisonaro, juntamente com os-deputados, senadores, 
que votaram à favor desta PL, só tem a agradecer, pols.agora estamos sendo 
valorizados, diz não saber quando irá começar a receber este salário, cita que 
tem um grupo nas redes sociais, juntamente com enfermeiros e técnicos de 
enfermagem, estão todos muito felizes, argumenta que foi um marco para à 
profissão, pols nunca teve a valorização que está tendo neste Governo do 
Presidente Jair Bolsonaro, Em seguida Presidente Angelo informa que ficou 
decidido que as Comissões irão se-reunir na segunda feira & na quinta -felra 
as 8 h da manhã sera realizado a reunião extraordinária para zerar a pauta, em 
especial o Projeto de Lei nº 020/2022, que altera o salário dos Agentes de 
Saúde para dois salários mínimos, cita que essa é a prioridade da Sessão 
Extraordinária. Em aparte vereador Antônio propõe pará que a Comissão deles 
pudesse se reunir na parte da manhã e a outra à tarde, pois liberando os 
projetos na comissão, Já inicia com-a outra reunião, Em seguida Presidente 
Angelo concorda. Em aparte vereador Raimundo cita que já tinha conversado 
com o vereador Merinaldo sobre as Comissões, argumenta que sá poderia vir 
na parte da terde, porém poderia marcar às duas reuniões na parte da tarda, 
que não irá atrapalhar, Em sequência Presidente Angelo explica que preside a 
Câmara e as Comissões tem seus Presidentes, cita que nunca interferiu em 
comissão nenhuma e nunca pediu que fizesse nada extra, argumenta que essa 
é a primeira vez que faz esse pedido, para que faça esse empenho, para | 
aprovar Os projetos. Em seguida pela ordem vereador Bruno esclarece que 
quando se fala em extraordinária, para deixar bem claro para a população, pois 

/ Jalvez não saiba, Cita que tem várias pessoas ainda que achas que o versador 
ti/ recebe para fazer a reunião extraordinária, portanto esclarece que não recebe 
nenhum centavo -a mais pars estar Pr u poi Ee) 
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fora da habilual Sessão Ordinária, diz não saber se antes existia, mas hoje o 
vereador não recebe nenhum centavo a mais por estar reuhindo em uma 
reunião extraordinária. Em seguida Presidente Angelo agradece pelo 
esclarecimento. Em apare vereador Nelson diz para o vereador Bruno que 
antes existia, pois quando 0 Eclair foi Presidente desta Casa de | eis acabou no 
mandato dele, cita que na época tiveram que devolver seis ses, porque era 
constitucional, comenta que quando o Tribuna! de Contas se le niy e achou 
que era inconstitucional, eles cortaram, mas deixaram corel então quase 
todas as Câmaras liveram que devolver seis meses das reuniõês que fizeram 
extraordinária, portanto existia sim, mas desde aquela ápoca pára cá acabou. 

e Em seguida Prasidente Angelo esclarece que por ocupar o cargo de 
Presidência, também não ganha nenhum a mais, pois o vencimento é Igual a 
de todos os vereadores, pois antes ganhava, era 50% a mais. Em seguida 
Vereador Antônio Raimundo Oliveira Amaral cumprimenta a têdos e solicita 
ofício a Associação do Cerro, cita que foi muito bem recebido, argumenta que a 
associação faz um trabalho bacana e interessante, portanto| solicita oficio 

benizando todos pelo empenho, a Secretaria de “Esportes, Turismo, as 
p s do Concurso Leiteiro, que fizeram um belissimo trabalho comenta que 
” gratificante mostrar o trabalho do produtor, Logo solicita olicib a chefs que 
deixou o posio de saúde em Pedra Menina, a Mariza, agradecendo pelo 
trabalho que foi feito durante um ano, cita que quem trabalha na kaúde passou 

. / por um período triste e complicado na pandemis, teve pessoas que se 
contaminou quatro vezes, estavam nã linha de frente. Em sdguida solicita 
ofício, como foi dito pelo versador Raimundo sobre o Festival dgs Montanhes, 
que era um grande problema sobre o terreno, portanto solicita ofício aos 
proprietários Sr. * Salvador Borgss e Sr. º Gilson e Familia. quê doaram a 
terreno em parceria com a Prefeitura, o Raul com a Patrol fe um trabalho 
bacana, como sempre um ótimo funcionário, Em sequência ejpõe o vídeo, 

tamente com às vereadores Marinaido e Gustavo, que visitaraf a Forquilha 
] do Rio, acompanhando as obras do Prefeito nó Município, onde estavam com o 

produtor local o Sr. º Mangel que falou sobre os benglicios don estimento do 
| Em Cleo A 60) 

E: E 
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galpão que foi feito no valor de R$ 247.000,00 reais, que o Prefeito trouxe para 

a comunidade, cita que principalmente para a Associação de Produtores Rurais 

de Pedra Menina, que muito tem trabalhado pare a melhoria do café e com 
muita dificuldade, então agora com esse investimento Irá conseguir colocar as 
máquinas que já ganharam e esse galpão vai ajudar muito e agradece o 

Prefeito por esse investimento, cita também que o Prefeito não lem feito só 

isso, tem feito muito mais para a comunidade e para todo o Município. Em 
seguida expõe o vídeo acompanhando a obra da construção do ESF de Pedra 
Menina, uma obra no valor de quase R$ 700,00,00 reais, que vai trazer 

conforto para toda a população que depende desta unidade de saúde, 
agradece o Prefeito Ninho pelo cuidado e preocupação, em ter um espaço, um 

ambiente para atender toda população de Pedra Menina, essa obra será muito 

importante também para os funcionários, que val ter mais comodidade nos 

atendimentos nos munícipes. Portanto como sempre o trabalho não para, 80% 
com a obra concluída e nos próximos meses a comunidade estará com O 

pronto socorro com atendimento de excelência, um trabalho com honestidade e 

transparência, então em breve o Prefeito com 0 apoio da Câmara estará em 

Pedra Menina entregando mais uma obra para toca 8 população, Em seguida 

expõe o vídeo, onde visitam o Darci do motarhomes, grande amigo do Prefeito 
Ninho, está fazendo um investimento de mais de 3 milhões, então o Prefeito 

mo trabalho de excelência está dando uma assistência ao nosso turismo, 

is o Darci & um parceiro e o Prefeito está sempre do lado dando assistência 

no que é preciso para atender um grande amigo, que faz um Investimento 

desse padrão em nosso Municipio. Portanto solleita ofício agradecendo o 
Executivo por estar atendendo com máquinas a Comunidade de Pedra Menina, 

por deixar as máquinas todo final de semana para tifar o entulho, cita que 

temos um patrimônio que passa multas turistas, então se ficar entulho na rua, 
ruim. Em aparte vereador Gustavo argumenta que o Prefeito então não 

está falando mentira, tem máquina atendendo Pedra Menina, Mundo Novo e 
“kem tados os lugares, cita que pôde andar no Município e ver sé não está sendo 

cumprido as promessas, cita que seria gi A se q 28) 

tura foteigo k Hi; 
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Prefeito abandonasse a comunidade de Pedra Menina, Mundo Novo, deixasse 

as estradas sem fazer, não atendesse os DAM pagos pelos prddutores rurais, 

diz achar que isso sim seria desrespeito se não atendesse, contenta que 99% 

das estradas do Municipio estão patroladas e na maioria das Vezes todos os 

DAM estão pagos, pols se tivar DAM que não foi atendido, que o|Prefeito esteja 

fatando mentira, então vamos pedir de todas as épocas que foi leito dentro do 

Município, pois quantas promessas já foram faitas. Em aparte Vereador Bruno 

diz sobre o que fol dita dos entulhos na rua, que tam uma Emenda Parlamentar 

da Deputada Dr, * Soraya Manato, de uma mini carregadeira, que ainda não 

chegou devido as eleições, cita que teve com o Lanúcio e elá disse que os 

tramites estão caminhando e que esse ano ainda essa mini arregadeira val 

estar em nosso Município, para atender a zona urbana e não vai tirar máquina 

da zona rural para tirar entulhos da zona urbana: é deixando talvez estar 
atendendo o produtor mais um dia da semana, então vai estar &l em breve no 

Município. Em seguida vereador Antônio diz que é uma excelente máquina & 

al atender muiito bem a cidade, pois é uma máquina pequenã e parabeniza 

    

   

vossa excelência por mais essa conquista. Em aparte vereador Raimundo pede 

para assinar junto no ofício para à Associação do Cerro e também nos ofícios 

dos proprietários que cedeu a área para à realização da festa. Em aparte 
vereador Bruno diz que gostaria também de assinar junto| no ofício da 

Associação do Cerro, Em seguida vereador Antônio deixa disponível para 

todos os vereadores assinar junto no alício. e agradece a lodos p termina suas 

tales. Em seguida Presidente Angelo diz que no dia 13 de setembro temos uma 

Sessão Solene de entrega de Tílulos de Cldadão Rio Pretensg Ausente, clla 

que podemos fazer essa reunião de cidadão Rio Pretense Auseijte ou Cidadão 

Benemérito, portanto coloca em volação qual que é melhor. seguida pela 

ordem vereador Bruno diz que já foi feito na gestão passadp do vereador 

* escolher se ele quer o Ausente ou Benemérito, deixou em aberto. Em seguida 

residente Angelo diz que então podemos permanecer assimje solicita aos 

"vereadores que lragam às nomes para a confecção das placas. Bem mais para 
    

  74 EE : 

| O momento, eu Gustavo Tavares de a ] a Ata que, após Prjeh 

| liro 
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lidas achada conforme, segue assinada por todos os vereadores, 

Dores do Rio Preto, 04 de agosio de 2022, 

   
Sebastidfh Nivaldo Alves 

Bruno LR qa 
sa de 

elo Filho 
Em -    

Presidente da Câmara    

      

   

ATA DA 14º SESSÃO LEGISLATIVA DA CÂMARA MUNICIPAL DE DORES 
DO RIO PRETO/ES — SESSÃO EXTRAORDINÁRIA. 

Dores do Rio Preto/ES, Sessão Extraordinária. Sob a proteção de Deus o 
Presidente declara aberta a Sessão. Em seguida verificou-se a presença dos 
Vereadores, todos presentes, Ordem do Dia. Discussão e Votação do Projeto 
de Lai Complementa nº 020/2022, concede » piso Salarial Profissional ao 

f Agentes Comunitários de Saúde e Agentes de Combate a Endemias. Em 
/, Discussão. Em seguida pala ordem vereador Bruno citá que-esse projeto é 

JA / sobre O piso salarial que val para dols: salários minimos, no valor de R$. 
2.424,00 (dois mil, quatrocentos e vinte é quatro reais), pera o Agente 
Comunitário de Saúde, porém a discussão-s solfre o E diz crer que a E =) 

    

   

   


